

# 大府 かわら版



# 新駅は？ 水道値上げは？ 自衛隊への名簿提供は？

3月  
議会

## 市民の声とどけ 市政の問題ただす



日本共産党  
久永かずえ市議

3月議会が2月26日(水)から始まり、翌27日(木)の本会議2日目は新年度予算案が上程されました。日本共産党の久永かずえ議員は本会議場で、総務や建設産業委員会に関連する質問を行いました。今回はその一部を報告します。

### JR新駅

### いつできるのか？

●久永市議の質問——大府・共和両駅間に新しい駅を造るため、大府市は毎年JR東海へ出向いて、大府市のまちづくりの現状や将来の構想について話し合いを行っている。令和7年度はどのような話し合いを行うのか？

▼市の答弁——現在、共和駅東の自転車の駐車場整備の協議を行っている

る。その中でも(新駅について)話し合う機会があるため継続していく。  
●久永市議の質問——大府市民や市外の方からも「新駅はいつできるのか?」「新駅計画はなくなったんですよね?」など、結局のところ「どうなっているのか分からない」という声がある。現時点での計画の状況をウェブサイトに掲載して市民に知らせ

### 自衛隊への青年名簿提供

### まだ続けるのか？

問題は、この間大府市が、18歳と22歳の大府市民の名前や住所などの個人情報、宛名シールにして自衛隊に提供していること。自衛隊は隊員募集のためのダイレクトメールを送るために、大府市に名簿の提供を求め宛名シールを受け取っています。久永議員は一貫して、住民基本台帳法と個人情報保護法を逸脱するものだ」と指摘し、名簿提供を止めるよう求め続けています。

●質問・久永市議——令和7年度も自衛隊から要請があれば、市民の個人情報宛名シールにして提供していくのか？

▼市の答弁——自衛隊から要請があれば、これまで通り対応する予定。

●質問・久永市議——奈良市在住の18歳の高校生が原告となり「若者の個人情報自衛隊に渡さないで」と裁判でたたかうことを決めた(注)。本人の同意なしに外部に名簿を提供

ていく必要があるのではないかと。  
▼市の答弁——現在もウェブサイトで「新駅構想」というページに掲載している。

### 水道料金

### 上げるのか？

●久永市議の質問——大府市が水を入れていく具水が昨年値上げされた。大府市は今年度据え置きとしたが、今後、水道事業経営検討委員会の開催の議題に「水道料金の値上げ」の検討を入れていくのか？

(注)原告は奈良市在住で当時現役高校生だったRYUさん。被告は国と奈良市。自衛隊奈良地方協力本部が奈良市から提供を受けた個人情報を使い自分に送り付けた「隊員募集ハガキ」に恐怖を覚え、2024年3月29日に提訴しました。名簿を無断で提供された当事者による初の訴えとして注目されています。

することは、個人情報保護法と住民基本台帳法に違反するとして当事者による裁判も始まっているが、18歳と22歳の市民の名簿の提供を続けるのか？  
▼市の答弁——裁判はまだ判決が出ていないし法的には問題ないと認識している。これまで通り名簿の提供は行っていく予定である。

▼市の答弁——具水の値上げの影響だけでなく、資材の物価高騰の影響も大きいという中で、料金収入補助金などの収入だけでなく、他の会計からの出資金などの収入、建設改良費などの支出を総合的に管理して経営の在り方を検討していく。

### 区画整理

### 進捗は？

●久永市議の質問——横根平子地区、北山地区の土地区画整理事業の進捗状況だが、予定よりも遅れている理由は何か？

▼市の答弁——横根平子地区は、管理者が道路や水路関係について協議することになっているが、調整がつかず遅れている。

相談はお気軽に  
声かけください

生活相談 日常生活の困りごとについて相談ください。

予約制で  
弁護士が対応 **法律相談**

3月19日(水)午後6時~**無料**

お急ぎの方も、まずは久永議員へ  
久永かずえ 090-1758-3521  
携帯電話